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23.126.1508.2251 - 33.90.40 - foNte de recUrso: 01.501.0000.61 - 
ordeNador resPoNsável: carlos edilsoN de alMeida MaNescHY 
- eNdereÇo do coNtratado e ceP: belém, estado do Pará, sito à rua 
joão balbi, n º 1188, bairro: são brás, ceP: 66.060-565.

Protocolo: 1067072

.

.

DiÁRiA
.

PoRtARiA Nº 178, DE 23 DE ABRiL DE 2024 - 
diária ao(à) colaborador(a) Marcio NoNato cHaMe rodrigUes, técnico 
em telecomunicações, matrícula 73470, 22/04/2024 a 22/04/2024, à 
belém-Pa/são joão da Ponta/belém-Pa, para servidor 07 de são joão da 
Ponta não está funcionando. região são joão da Ponta, pagamento de (½) 
Diárias, perfazendo um valor total de R$154,12. ordenador: carlos edilsoN de 
alMeida MaNescHY - Presidente da empresa de tecnologia da informação 
e comunicação do estado do Pará.
PoRtARiA Nº 179, DE 23 DE ABRiL DE 2024 - 
diária ao(à) colaborador(a) Marcel saNtos cabral, analista de 
suporte, matrícula 73258, 22/04/2024 a 22/04/2024, à belém-Pa/são 
joão da Ponta/belém-Pa, para servidor 07 de são joão da Ponta não está 
funcionando. região são joão da Ponta, pagamento de (½) Diárias, perfazendo um 
valor total de R$154,12 ordenador: carlos edilsoN de alMeida MaNescHY 
- Presidente da empresa de tecnologia da informação e comunicação do 
estado do Pará.
PoRtARiA Nº 185, DE 26 DE ABRiL DE 2024 - 
diária ao(à) colaborador(a) tiago de soUza cardoso, gereNte, 
matrícula 72969, 30/04/2024 00:00 a 30/04/2024 00:00, à belém-
Pa/brasília-df/belém-Pa, para reuniões técnicas Projeto coP 
30 - em brasília-df, pagamento de (½) Diárias, perfazendo um valor total de 
R$329,44. ordenador: carlos edilsoN de alMeida MaNescHY 
- Presidente da empresa de tecnologia da informação e comunicação do 
estado do Pará.

Protocolo: 1067027

.

.

AtA DE ASSEMBLéiA
.

AtA DA 1 ª ASSEMBLEiA GERAL ExtRAoRDiNÁRiA E oRDiNÁ-
RiA REALizADA EM 27 DE MARço DE 2024. 
1. local e Hora: sede da empresa de tecnologia da informação 
e comunicação do estado do Pará - Prodepa, localizada rodovia augusto 
Montenegro – Km 10 - s/n, nesta capital, às 14h30. 2. PreseNÇa: 
considerando tratar-se de eMPresa Pública, compareceu, representando 
o governo do estado do Pará, acionista único, com 100% (cem por cento) 
do capital social da empresa. estiveram presente de maneira virtual os 
senhores conselheiros do conselho de administração: tHiago freitas 
Matos, Presidente do conselho de administração, brasileiro, casado em 
regime total de bens, administrador, matrícula funcional nº 54195948/1, 
portador da carteira de identidade nº 3747241 ssP/Pa e inscrito no cPf 
sob o nº 886.813.432-20, residente e domiciliado na Passagem são josé 
nº 09 - curió Utinga, ceP: 66610-420, belém-Pa; de maneira presencial a 
conselheira representante dos empregados da Prodepa Maria HeleNa da 
SILVA COSTA, brasileira, união estável, Bacharel em Ciências Sociais, 
Matrícula funcional nº 3250245, residente e domiciliada na cidade de 
belém, estado do Pará, na trav. 1, conjunto xavante iii, bloco f 4, aptº 
007 - Mangueirão, ceP: 66.640-009; raiMUNdo argeMiro ataÍde 
Neto, brasileiro, união estável, Matrícula funcional nº 5177464/2, 
portador da carteira de identidade nº 5372516 ssP/Pa e inscrito no cPf nº 
153.411.432-72, residente e domiciliado na av. dos Planetas, 450, cond. 
júpiter, bl-6, aptº 304 – Mangueirão - ceP: 66.640-002; iris 
alves MiraNda NegrÃo, brasileira, casada em regime de união parcial 
de bens, Matrícula funcional nº 54191225/4, portador da carteira de 
identidade nº 5243707 ssP/Pa, e inscrita no cPf sob o nº 85125911291, 
residente e domiciliada na avenida ananin, condomínio rios do Pará, 227, 
centro, ceP: ananindeua – Pará, de maneira presencial, larize saNtos 
gUiMarÃes alves costa, secretária do conselho de administração, 
brasileira, casada, em regime parcial de bens, administradora, pós 
graduada em gestão de Pessoas, matrícula funcional nº 
5890506/2, portadora da carteira de identidade nº 3277066 ssP/Pa e 
inscrito no cPf sob o nº 648.140.842-34, residente e domiciliada na av. 
dos Planetas nº100, condomínio terra, bloco 4, aptº 402 - Mangueirão - 
ceP: 66640-002, belém-Pa, bem como o sr. Prof. dr. carlos edilsoN de 
alMeida MaNescHY, Presidente da ProdePa, brasileiro, casado, 
engenheiro mecânico, matrícula funcional nº 55586075, portador 
da carteira de identidade nº 4059742 ssP/Pa, e inscrito no cPf sob o nº 
066.166.902-53, residente e domiciliado na av. conselheiro furtado, nº 
2905 - aptº 901 - cremação - ceP: 66040-100, belém-Pa. do conselho 
fiscal estiveram presente: o sr. ferNaNdo NilsoN velasco júNior, 
Presidente do conselho fiscal, brasileiro, casado, em regime de comunhão 
parcial de bens, advogado, pós graduado em direito processual civil, 
matrícula funcional nº55588809, portadora da carteira de identidade nº 
2426395 ssP/Pa e inscrito no cPf nº 159.078.802-87, residente e 
domiciliado na rua domingos Marreiros nº 350, aptº 602, ceP: 66055-
210; PaUlo roberto dos saNtos liMa, brasileiro, bacharel em 
direito, casado, em regime de comunhão parcial de bens, matrícula 
funcional nº 5103371/4, portador da carteira de identidade nº 1562036 – 
Pc e inscrito no cPf sob o nº 304.401.902-82 e domiciliado na rua dos 
tamoios 1100 - torre Àgata - aptº 402-b, jurunas - ceP 66.025-125. e o 
1º suplente fraNcisco vitor de soUsa PaNtoja, brasileiro, casado, 
comunhão parcial de bens, contador, matrícula funcional nº 5848058/3, 
portador da carteira de identidade nº 2001934 segup - Pa, inscrito no cPf: 
368.870.992-68, residente e domiciliado na rua Municipalidade, nº1080 

edifício village tower, aptº 2302. 3. PaUta: 1. assembleia geral ordinária 
e extraordinária; 1.1. tomar as contas do exercício encerrado em 
31.12.2023; 1.2. leitura dos Pareceres dos conselhos fiscal e de 
administração da Prodepa; 1.3. aprovação das alterações e atualizações 
do regulamento interno de licitações e contratos – rilc da Prodepa, 
anexo a esta convocação o Pae de nº 2024/304017; 1.4. revogação da 
Portaria – Presi Nº 015, de 17 janeiro de 2022 e criação de nova 
Portaria, considerando o decreto Nº 3.792, de 22 de março de 2024, 
dispõe sobre a concessão de diárias. 4. coNvocaÇÃo: dispensada, com 
base no disposto no art.124, parágrafo 4º da lei 6.404/76. 5. coMPosiÇÃo 
da Mesa Hibrida: carlos edilson de almeida Maneschy (Presidente da 
Prodepa); thiago freitas Matos (Presidente do conselho de administração 
e Presidente da assembleia geral extraordinária e ordinária); Maria Helena 
costa (conselheira administrativa); raimundo argemiro ataíde 
Neto (conselheiro administrativo); iris alves Miranda Negrão 
(conselheira administrativa); sr. fernando Nilson velasco júnior 
(Presidente do Conselho fiscal); Paulo Roberto dos Santos Lima (Conselheiro 
fiscal), por motivos de saúde teve sua participação de maneira virtual, via 
google Meets; francisco vitor de sousa Pantoja (1º suplente do conselho 
fiscal); larize santos guimarães alves costa (secretária do conselho de 
administração e secretária da assembleia geral extraordinária e ordinária), 
contador da Prodepa odirley rodrigues da silva, matrícula funcional 
nº 57216163 e o Procurador jurídico da Prodepa, carlo giorgio jassé 
toppino matrícula funcional nº 54190299. 6. após os devidos cumprimentos 
e confirmação do quórum, foi iniciada pela secretária do Conselho de 
administração e fiscal da Prodepa a 1ª age (assembleia geral 
extraordinária e ordinária 2024). 7. asseMbleia geral extraordiNária 
e ordiNária: 7.1 – iniciada as 15h pelo contador da Prodepa o sr. odirley 
rodrigues da silva, apresentação do relatório das demonstrações contábeis 
do exercício 2023: o balanço patrimonial, demonstração do resultado 
abrangente, demonstração do valor adicionado, demonstração das 
mutações do patrimônio líquido, demonstração do fluxo de 
caixa, demonstração do valor adicionado, notas explicativas, parecer 
anual/2023, relatório anual/2023 e parecer da auditoria externa, após a 
explanação dos relatórios referente a prestação de contas/2023, foi 
enfatizado a questão do valor a menor de aproximadamente cinco milhões 
e meio, referente ao repasse do governo para Prodepa. o sr. odirley 
continua, explicando que para sanar a ressalva que consta no parecer 
da auditoria seria necessário a aprovação dos conselheiros juntamente 
com o ordenador de despesa, para que seja incluído os passivos de ações 
judiciais de mais de um milhão e meio, como despesa, ficando assim 
demonstrado no patrimônio da empresa. o conselheiro sr. raimundo 
argemiro manifestou-se com o seguinte questionamento ao contador: 
“esse recurso que está empenhado na seduc para pagamento de 2022 e 
2023 foi incluído no que você está falando?” A resposta é: “Não”, e logo 
após o Sr. Carlos Maneschy pede a fala, dizendo que todo ano fica um certo 
recurso como “restos a pagar”, porém no caso da seduc essa dívida já é 
volumosa, está sendo tratado junto com o secretário da seduc, pois a 
expectativa era receber no ano passado, com relação ao repasse do 
governo a menor, o recurso estava garantido no financiamento da 
coP30 onde seria repassado até dezembro, mas houve um problema para 
o governo receber o financiamento, concluindo que empresa deixou de 
receber em média trinta milhões de reais, referente a esses dois repasses 
que não aconteceram. esses recursos estão sendo provisionados para 
possível pagamento em abril, pelo menos do financiamento da COP30. O 
sr. Maneschy questiona o procurador quanto ao valor que resultou 
na ressalva no relatório do auditor externo, perguntando se este estava 
ciente desses valores referente a ações judiciais? o sr. carlo responde que 
não tem conhecimento e que ainda não conseguiu avaliar. sr. Maneschy 
retoma dizendo que no quis diz respeito a ressalva nada impede de ser 
corrigida, o sr. odirley explica que existem ações que estão tramitando na 
justiça e essas ações tem um valor, o sr. fernando pede a fala dizendo 
ter lido a ressalva do auditor externo e explicando que é uma causa que a 
Prodepa pode ou não perder, pois muitas vezes se entra em acordo, 
reduzindo assim o valor e que não é algo que inviabilize, os conselheiros 
discutem sobre este assunto, e o sr. odirley retoma a fala explicando que 
todas as receitas entram no ativo na conta clientes a receber e como a 
empresa está com uma situação com a seduc com a questão de contratos 
não está acontecendo o devido faturamento, com emissão de notas para a 
seduc, os conselheiros voltam a debater o assunto, o sr. Maneschy reforça 
que este ano com os financiamentos a Prodepa terá uma arrecadação 
muito maior, após o debate e posterior silêncio, perguntei na condição de 
secretária, se ainda existia alguma consideração no que diz respeito a tudo 
que foi explanado e explicado pelo contador da empresa, perguntando se 
a prestação de contas do exercício/2023 estavam aprovadas e 
por unanimidade a resposta foi: sim prestação de contas aprovadas. e logo 
após se deu a leitura dos pareceres feita pelos presidentes o sr. fernando 
e o sr. thiago. sendo assim aProvada as contas do exercício 2023, sem 
ressalvas por todos os conselheiros desta age (assembleia geral 
extraordinária e ordinária), realizado a leitura pelos presidentes dos 
conselhos de administração e fiscal dos pareceres referente ao exercício 
2023. 7.2 - apreciação e explanação das propostas de alterações e 
atualizações do regulamento interno de licitações e contratos – rilc da 
Prodepa. iniciado a leitura do novo tema pela secretária, abrindo para novo 
debate, onde tal assunto será explanado pelo procurador da empresa, o sr. 
carlo, onde inicia explicando a necessidade de algumas alterações e 
atualização de artigos do rilc da Prodepa, considerando que a lei geral de 
licitações 8.666/93 foi revogada, sendo substituída pela lei 14.133/21, e 
que as referências contidas na Lei 13.333/2016 são baseadas na Lei 
8.666/93 necessitando assim adequar alguns artigos do rilc, tendo como 
base a nova lei de licitações, o procurador continua explicando que todas 
as possíveis alterações estão com sugestão de redação, para as devidas 


